



Máxima distinción de UC. para sacerdote J. Jiménez

La prensa Austral, P. Arenas, 19-XII-1981, p. M. 68 y 69

SANTIAGO, (ORBE).— El grado académico honorífico de "Doctor Scientiae Et Honoris Causae", la más alta que otorga la Universidad Católica, fue conferida, ayer, al profesor de la Facultad Teología, sacerdote Julio Jiménez Berguecio S.J., en una ceremonia que presidieron las más altas autoridades del plantel, encabezadas por el pro Gran Canciller, Monseñor Jorge Medina y el rector, Jorge Swett.

Al acto asistieron Monseñor Uberto Pracchia, auditor de la Nunciatura, en representación del Nuncio, el Arzobispo Obispo de Valparaíso, Monseñor Emilio Tagle, los integrantes

del Consejo Universitario de la U.C., entre otras autoridades.

La distinción constituye un reconocimiento a la vasta labor que ha realizado el R.P. Julio Jiménez como teólogo, profesor e investigador. Su nombre fue propuesto al Consejo de la Corporación por la Facultad de Teología, recibiendo el beneplácito de la Sagrada Congregación para la Educación Católica, con sede en Roma.

En la ceremonia habló el decano de la Facultad de Teología, Sergio Zañartu, quien manifestó "el júbilo, que significa para el quehacer universitario que

la Univ. Católica haga entrega del grado de doctor Scientiae Et Honoris Causae", a un destacado académico y sacerdote".

Posteriormente, se refirió a la fructífera trayectoria del sacerdote Jiménez, quien obtuvo su doctorado en teología en 1932, en la Universidad gregoriana de Roma y ayudó a fundar la facultad de teología de la U.C. en 1935, por lo que se le considera maestro de numerosas generaciones de teólogos egresados de esta unidad académica.

Máxima distinción de UC para sacerdote J. Jiménez. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN
1981

FORMATO
Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN
Máxima distinción de UC para sacerdote J. Jiménez. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile